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Regione Toscana 

  

 

AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA - “MASSA” 

VERBALE DELLE DELIBERAZIONI DEL COMITATO DI GESTIONE 

Seduta n. 06 /2024  del 27/08/2024  

 

Il giorno 27/08/2024 alle ore 18:30, a seguito di regolare convocazione, si è riunito in Aulla, presso la 

sede di L.go Bonfigli n. 3/5, il Comitato di Gestione. 

All’appello nominale risultano  

COMPONENTE PRESENTI ASSENTI 

CENTOFANTI EMILIANO - Presidente  X  

ARMELLONI NERINA  X 

BERTOLONI CORRADO X  

BOERI FABIO     X  

CARDELLINI MARCO X  

LELLO EMANUELA X  

PITANTI PIETRO – Vice Presidente X  

TENERANI BRUNO - Segretario X  

SANTI GIORGIO X  

VERZANINI ANDREA X  

 

Presiede la riunione del Comitato di Gestione il Presidente Centofanti Emiliano, il quale, constatata la 

regolare costituzione dell’organo, dichiara aperta la seduta e valida.  

In particolare Tenerani Bruno, Lello Emanuela e Verzanini Andrea partecipano alla seduta mediante 

collegamento on-line in videoconferenza.  

Assente non giustificata Armelloni Nerina. 

E’ presente alla seduta il Revisore Unico Dott. Claudio Perfetti. 

Per la struttura dell’ATC sono presenti i dipendenti Orietta Ratto per la parte amministrativa e il Dott. 

Paolo Bongi per la parte tecnica.  

ODG N. 1 - Problematica PSA - comunicazione Dott.ssa Francesca Pocai , Responsabile del GOT 

locale, relativa alla sospensione nelle zone di restrizione degli abbattimenti di cinghiali se non per 
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motivi di incolumità pubblica o negli interventi di contenimento dei danni agricoli ma solo nel caso 

di soggetti catturati con l’ausilio di gabbie in attesa di indicazioni da parte del Commissario 

Straordinario. 

Il Presidente apre l’incontro dicendo che il 21 agosto u.s. ha ricevuto dalla Dott.ssa Pocai, Responsabile 

del GOT locale, la comunicazione inerente la sospensione, nelle zone di restrizione I e II per la PSA, 

degli abbattimenti di cinghiali se non per motivi di incolumità pubblica o di interventi di contenimento 

danni agricoli ma solo nel caso di soggetti catturati con l’ausilio di gabbie in attesa di indicazioni da parte 

del Commissario Straordinario. A seguito della comunicazione di cui sopra Centofanti invita i presenti a 

ragionare sulla situazione creatasi e come poter tutelare il Comitato di Gestione da eventuali critiche e 

contrasti qualora non fossero ammessi abbattimenti nei confronti della specie cinghiale. Ricorda inoltre 

che non è ancora stata pubblicata l’ordinanza regionale inerente alle disposizioni da adottare a seguito 

dell’emergenza PSA e mette in evidenza che anche le Associazioni Venatorie sono poco interessate e 

partecipi a contrastare tale problematica. In tal senso i Consiglieri presenti si dichiarano preoccupati per 

un eventuale incremento delle denuncie e richieste di risarcimento danni da parte delle Aziende Agricole 

che potrebbero colpevolizzare ATC qualora non si potessero effettuare abbattimenti di cinghiale. 

Cardellini chiede al Revisore come dovremo comportarci qualora ci fosse un aumento dei danni. Il 

Revisore dott. Perfetti spiega che qualora ci fosse la necessità si dovrebbe fare una variazione di bilancio 

e ragionare anche in merito a quanto stabilito con delibera CdG n. 10 del 21.05.2024 in merito all’avanzo   

della gestione ordinaria dell’esercizio 2023 quale Fondo di Tutela per fare fronte ad eventuali maggiori 

spese per la gestione dell’emergenza PSA. Dopo un ampio confronto tra i Consiglieri viene stabilito di 

redigere un documento del Comitato di Gestione, condiviso con le Associazioni Venatorie e le 

Associazioni Agricole, da inviare alla Regione e al Commissario per segnalare le eventuali problematiche 

che ATC potrebbe riscontrare a seguito di quanto sopra detto. Cardellini si rende disponibile a contattare 

informalmente i Responsabili di Regione Toscana per un confronto su tale problematica. 

Alle ore 19:31 il Consigliere Santi lascia la seduta. 

ODG N. 2 – Interventi di miglioramento ambientale recinto di Groppoli. 

L’argomento viene illustrato da Cardellini, il quale riferisce di voler effettuare interventi di 

miglioramento ambientale all’interno del recinto di Groppoli di Gassano, sito nel Comune di Fivizzano, e 

nello specifico ripuliture arbustive che permettano una buona sopravvivenza alle lepri che si trovano o 

che si dovranno immettere per l’ambientamento all’interno della struttura. Facendo riferimento alla 

convenzione per il coordinamento interassociativo dei volontari che ATC ha sottoscritto con le 

Associazioni Venatorie, propone di dare incarico all’Associazione Venatoria  Federcaccia che, coadiuvata 

dai suoi iscritti, ha manifestato la volontà di eseguire le opere necessarie affinché gli interventi vengano 

realizzati a breve. 
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Tutti i presenti si dichiarano favorevoli a quanto esposto da Cardellini  e quindi il Presidente propone 

l’approvazione della procedura descritta. 

Il Comitato di Gestione, con: 

n. 8 voti favorevoli  

n. 0 astenuti (-----) 

n. 0 voti contrari  

da parte dei n. 8 consiglieri presenti e n. 8 votanti, approva la deliberazione (Del. CdG n. 29 del   

27/08/2024) “Interventi di Miglioramento Ambientale Recinto di Groppoli”.  

Terminata la trattazione dell’ordine del giorno, il Presidente dichiara sciolta la seduta. Sono le ore 19:50. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

Il Segretario Verbalizzante  

TENERANI Bruno 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Presidente 

CENTOFANTI Emiliano 


